

ESTÉTICA Y FICCIÓN



VIRGINIA MUÑOZ GARCÍA

3ºB 76662470

Mi proyecto de transmedia es un pequeño spot.

He pretendido transmitir con este proyecto la importancia sobre cómo educar a los niños, ya que en un futuro ellos serán lo que hoy en día les enseñen sus padres y su entorno.

La relación que tiene con el libro Verano de corrupción es la historia entre Todd y Arthur, como un niño comienza a tener una mente perversa debido a escuchar las trágicas historia de Arthur en su época nazi. También se relaciona en el momento que Todd encuentra revistas y las esconde en un baúl. En el video he querido relacionar ese momento con el instante en el que el hombre mayor nazi guarda sus objetos más valorados en una caja de madera y el niño la encuentra.

La siguiente relación es la influencia de los mayores en los niños, en el video sale como el niño juega con la pistola y la máscara de gas sin saber realmente su importancia y peligro. Ahí he querido hacer ver como la inocencia de los niños les hace pasar malas jugadas e imitan todo lo que ven.

En el video vemos como se mezcla el pasado de Arthur con el presente de Todd, mientras Arthur se viste con su traje Nazi y Todd se viste para salir a jugar, seguidamente Arthur sale guardando su pistola, gorro y máscara en una caja. En ese momento la música se para lentamente a la vez que la imagen se va a negro representando un corte en la historia. En ese justo momento pasamos al presente de Todd donde sale de su casa y solo se escucha el sonido de la puerta y el sonido ambiente. La música vuelve a sonar en el momento en el que Todd se encuentra la caja escondida y comienza a jugar con la pistola y la máscara. La escena se va negro en el momento que jugando Todd dispara a la cámara.

Al finalizar el video sale el niño, el cual representa a Todd, diciendo "Tu presente es mi futuro" pero con la voz de un hombre mayor. Con esta frase he querido transmitir como todo lo que hagamos en el presente repercutirá en el futuro de los niños, su manera de pensar, su educación, etcétera, por eso mismo lo dice una voz de un hombre el cual sería Arthur.